
CR CHSCTA EXTRAORDINAIRE DU 14 janvier 2022 en 

Visio 

Début à 11h15 (avec du retard) 

 

 

 

 

 

Sont présents pour l’administration : 

MCTR : Valérie Cicchelero 

DASE : ISST, Gisèle Barrau et CPA, Annie Duloum 

SG Vincent Denis, SGA DRH Yann Couëdic, SGA 3T Carole Morelle, DRH adjointe Béatrice Cavayé 

Pour les syndicats: 

FSU : Maximilien Reynès Dupleix, Hélène Lopez, Corinne Chartier, Aurore Sistac, Valérie Puech, Anne 

Fabrega, sont excusés Xavier Rayssiguier, Sophie Olschewski. 

UNSA : Jean-Pascal Saget, José Da Silva Marques  

FO : Annick Camalet (présentiel) et Nicolas Tournier 

Lecture de la déclaration intersyndicale par Maximilien Reynès Dupleix. 

MCTR : 5% d’incidence des 15-17 ans se contaminent chaque semaine. C’est le variant Omicron qui 

prend le dessus. Mardi dernier il y avait 5000 cas signalés avec 13% qui concerne les personnels. Les 

fermetures de classes sont aussi dues au manque de remplacement des enseignants. 

Pour la FAQ : les contacts tracing sont différents entre le 1er et le 2nd degré. Les moins de 12ans sont 

considérés comme vaccinés. A J2 et J4 faire des autotests avec une attestation sur l’honneur pour 

retourner en classe. La cellule Covid est débordée. 

FSU : 

• Déplore que des collègues dans l’académie n’arrivent pas à avoir des auto tests au sein de leurs 

EPLE.  

• Dénonce l’absence de protection sérieuse des personnels et ainsi constate l’impossibilité 

d’assurer la continuité pédagogique. 

• Dénonce qu’à ce stade, force est de constater que l’école ne fait plus de l’enseignement mais 

fait de la garderie. 

• Demande si le Recteur a une cartographie précise de la situation dans l’académie ? 

SG : Le rectorat applique le cadre national. Ils ont bien sur une cartographie précise de l’académie 



FSU : rajoute que les chiffres de contamination explosent et pourtant les protocoles s’allègent ! 

Personne de ne sait plus où nous en sommes ! Après 2 semaines de travail, les personnels sont déjà 

épuisés. Tout le monde est perdu ! 

SG : on entend bien vos propos. Après les annonces faites hier soir par le ministre, 5 millions de 

masques FFP2 vont être distribués pour les PE de maternelles. Il y aura une réunion bimensuelle avec 

les OS. Le MCTR est en étroite collaboration avec l’ARS. 

Des moyens considérables sont mobilisés pour le financement des capteurs de CO2 : la collectivité 

achète et l’Etat rembourse. La région a financé les capteurs des lycées, les collèges de l’Ariège, des 

Hautes-Pyrénées et de la Haute-Garonne sont en cours d’équipement. Les communes, à ce jour, 20 

dossiers sont en cours dans le 81, 31, 12, 65 et 46. 

FSU : nous avons appris que la Région attend toujours les demandes des EPLE et qu’elle est prête à 

financer les capteurs 

Un stock considérable de masques FFP2 va arriver surtout pour les PE des écoles maternelles.  

FSU : et les personnels à risque ? 

SG : il y en a aussi de prévu 

FSU : déplore que les professeurs d’EPS et le personnel infirmier ne soient pas concernés. Les raisons 

en sont évidentes pourtant. 

SG : les moyens RH sont considérables :  

• Les médiateurs dont le contrat devait se terminer en 2021, voient leurs contrats prolongés 

jusqu’au printemps 

• 75 postes sont à destination des lycées afin de faire de l’accompagnement pédagogique. Cela 

concerne 75 ETP en HSE. 

• Un poste supplémentaire par circonscription afin d’alléger la charge administrative 

• Des moyens complémentaires pour assurer la surveillance : il n’y a pas de problème de budget, 

puisque le rectorat ajuste selon les situations les rémunérations. 

• Pour la vie scolaire : l’enveloppe est conséquente puisqu’elle représente 75 ETP avec le 

recrutement d’AED notamment pour l’internat. Depuis décembre dernier, le décret est paru, 

les AED à temps partiels peuvent toucher les HSE. 

• Pour le recrutement des PE sur liste complémentaire, le rectorat est en train de regarder ces 

mesures et comment remobiliser les moyens car bon nombre d’entre eux sont recrutés 

actuellement comme contractuels. La liste est composée de 13 personnes. 

Pour les autres questions, monsieur le secrétaire Général ne peut pas répondre car il n’a pas les 

éléments de réponse. 

Annonce officielle du départ de monsieur Couëdic au ministère de la culture. 

 

Fin du CHSCTA EXTRA à 12h20 

 



Merci à Anne Fabrega pour ce CR 


